

RCEME



GEMRC

Sergent Steve McGill, CD

Après plus de 21 années de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Sgt Steve McGill prendra sa retraite le 10 novembre 2023.

Steve grandit dans le comté de Shelburne en Nouvelle-Écosse, où il travaille comme technicien maritime. En 2002, il décide de s'enrôler dans les Forces armées canadiennes comme technicien de véhicules. Au terme de sa qualification militaire de base, qu'il obtient à l'École des recrues des Forces canadiennes à Saint-Jean-sur-Richelieu, il entreprend son instruction technique à l'École de génie électrique et mécanique des Forces canadiennes (EGEMFC). En 2004, il est affecté au 3^e Groupe de soutien de secteur à Gagetown, au N.-B., où il effectue ses cours de NQ4 à différents ateliers. En 2006, il retourne à l'EGEMFC pour suivre l'instruction de NQ5. À son retour à Gagetown, il est affecté à l'École blindée du Centre d'instruction au combat et, à ce moment, il présente une demande pour devenir spécialiste au sein de la Force opérationnelle interarmées 2 (FOI 2). En 2008, il est affecté au 2^e Bataillon du Royal Canadian Regiment en tant que technicien de 1^{re} ligne. Plus tard durant l'année, Steve reçoit de bonnes nouvelles de la FOI 2 : il est affecté au centre d'instruction Dwyer Hill.



Comme vous pouvez l'imaginer, les 15 prochaines années sont exigeantes. Steve participe à de nombreuses opérations secrètes nationales et internationales, à des déploiements et à des occasions d'instruction, à l'intérieur comme à l'extérieur de son groupe professionnel. Durant son mandat à la FOI 2, certains jalons sont dignes de mention : cours avancé de parachutiste en chute libre en 2010, qui lui a valu l'insigne de parachutiste orné de la feuille d'érable blanche ainsi que ses promotions au grade de cplc en 2010 et au grade de sgt en 2018.

L'année 2023 apporte de nouvelles possibilités pour Steve, et il peut retourner à la maison, en Nouvelle-Écosse, au Centre d'excellence du SIGRD de la 5^e Division du Canada.

Steve est marié à sa charmante épouse Caitlin et ils ont deux garçons aventuriers, Ronin (7) et Roarke (4). La famille aime beaucoup le plein air et passe souvent du temps au chalet. Steve a également toujours davantage aimé se déplacer à deux roues qu'à quatre roues, et il aime se promener dans les sentiers avec sa moto hors route. Il a eu la chance de représenter les FAC lors du Championnat de natation et de sauvetage en Suède en 2016 dans le cadre du Conseil international du sport militaire (CISM). Steve est un guitariste bien établi et la musique continue d'occuper une place importante dans sa vie.

Il aimerait profiter de l'occasion pour remercier ses nombreux collègues et pairs qui lui ont offert du mentorat et du soutien tout au long de son aventure dans les FAC. Les encouragements constants et les sources d'inspiration lui ont permis d'atteindre des objectifs que jamais il n'aurait cru accessibles. Steve et sa famille demeureront en Nouvelle-Écosse et ils bâtiront leur maison de rêve à Hubbards.

Steve a choisi de renoncer à une cérémonie officielle de départ dans la dignité. Les histoires, les messages de félicitations et/ou les photos peuvent être envoyés à l'Adjum Chester Muise à l'adresse chester.muise@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Sergeant Steve McGill, CD

After 21+ years of service to the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Corps of Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Steve McGill will retire on 10 November 2023.

Steve was raised in Shelburne County Nova Scotia where he was employed as a Marine Technician. In 2002, he decided to join the CAF as a Vehicle Technician. Following his Basic Military Qualification at the Canadian Forces Recruit School in Saint-Jean-sur-Richelieu he attended the Canadian Forces School of Electrical Mechanical Engineers (CFSEME) for his technical training. In 2004, he was posted to 3 Area Support Group in Gagetown, NB where he would complete his QL4 package at various workshops. In 2006, he would return to CFSEME to complete his QL5 training. Upon his return to Gagetown, he was employed with the Combat Training Center's Armoured School and at which time he applied to be a Specialist in Joint Task Force 2 (JTF 2). In 2008, he was posted to the 2nd Battalion of the Royal Canadian Regiment as a 1st line technician. Later that year, good news would arrive from JTF 2, Steve would now be on his way to the Dwyer Hill Training Center.



As you can imagine, the next 15 years were challenging. Steve conducted numerous domestic and international covert operations, deployments and training opportunities both in and out of trade. During his tenure at JTF 2, some of his mentionable milestones would include; Advanced Freefall Course in 2010, which would earn him the white Parachutist wing, promotion to MCpl in 2010 and to Sgt in 2018.

2023 would bring new opportunities for Steve where he was able to return home to Nova Scotia with the 5th Canadian Division DRMIS Center of Excellence.

Steve is married to his wonderful wife Caitlin and have two adventurous boys, Ronin (7) and Roarke (4). He and his family enjoy the outdoors and can be regularly found at the cabin. Steve has also always enjoyed two wheels as opposed to four and enjoys riding the trails with his dirt bike. He also had the opportunity to represent the CAF in the Lifesaving Swimming Championship in Sweden in 2016 as part of the International Military Sports Council (CISM). Steve is an established guitar player and music continues to be a big part of his life.

He would like to take this opportunity to thank numerous colleagues and peers that have mentored and supported him throughout his journey in the CAF. The constant encouragement and inspiration was what enabled him to achieve goals never thought possible. Steve and his family will be staying in Nova Scotia and building their dream home in Hubbards.

Steve has chosen to forego an official Depart with Dignity. Stories, messages of congratulations and/or photos may be sent to MWO Chester Muise at chester.muise@forces.gc.ca.

